

En promenade chez sa belle sœur, femme éminemment chrétienne, il fut pris d'un mal d'oreilles, qui résista à tous les remèdes connus. Mme X...., pleine de sympathie, lui proposa, non sans quelque hésitation, de faire usage de l'eau de sainte Anne. Il feint de ne pas entendre....., mais enfin, vaincu par le mal : " Si vous croyez que cette eau puisse me soulager, je consens à en faire usage."

Mme X..... ne se fait pas prier... Elle la lui applique, puis s'agenouille avec son mari pour dire le chapelet. A la fin du rosaire, le malade s'était endormi. Après une nuit de sommeil calme et tranquille, il se leva le lendemain, parfaitement guéri.

Une protection si visible de sainte Anne augmenta la confiance de la bonne Mme X..... Elle supplie la grande Thaumaturge de toucher le cœur de son beau-frère, et de le ramener à ses principes religieux, s'engageant à faire publier ce miracle dans les " Annales ".

O toute-puissance de la prière adressée à la glorieuse Mère de Marie Immaculée !.....

Dimanche dernier, 13 mars, le jeune X....., qui ne s'était pas approché du Banquet Eucharistique depuis au-delà de sept ans, faisait publiquement ses Pâques dans l'église paroissiale de Waterville.

Encore uné fois : Gloire, amour et reconnaissance à la bonne sainte que l'on n'invoque jamais en vain !

M. L.

— 000 —

PIEUSE CONFIDENCE.

Une personne, que je connais depuis longtemps intimement, était un soir devant sa fenêtre, tournée vers un Sanctuaire de Marie, la tête appuyée sur ses deux mains. Dans cette attitude, elle eut comme un ravissement d'esprit. Depuis longtemps, cette âme désirait travailler ostensiblement à la diffusion toujours plus